

Topics in Chinese linguistics

 Niveau d'étude
Master 2



ECTS
3 crédits

 Volume horaire
30h



Période de
l'année
Semestre 3

Présentation

DESCRIPTION

The course is designed to provide an overview of the major syntactic and semantic features of the Chinese language (primarily Mandarin Chinese, with occasional references to other Sinitic languages). After an introduction to the Chinese languages, the course will explore a particular topic based on published research. Examples of topics studied in previous years include: The Noun Phrase; Adjectives; Grammatical and Lexical Aspect...

Le cours est destiné à fournir une vue d'ensemble des principales caractéristiques syntaxiques et sémantiques de la langue chinoise (principalement le chinois standard, avec des références occasionnelles à d'autres langues sinitiques). Après une introduction aux langues chinoises, le cours explorera un sujet particulier basé sur des recherches publiées. Quelques exemples de sujets étudiés les années précédentes : Le syntagme nominal ; les adjectifs ; l'aspect grammatical et lexical...

OBJECTIFS

By the end of this course, students should be able to:

- Situate Mandarin Chinese both in reference to other Sinitic languages and typologically;
- Describe the salient properties and characteristics of a given phenomenon or domain in the syntax and semantics of Chinese;
- Discuss several competing explanations or formalizations of this phenomenon or domain.

À la fin de ce cours, les étudiant-e-s devraient être capables de :

- Situer le chinois standard par rapport aux autres langues sinitiques et d'un point de vue typologique ;
- Décrire les propriétés saillantes et les caractéristiques d'un phénomène ou d'un domaine donné dans la syntaxe et la sémantique du chinois ;
- Discuter de plusieurs explications ou formalisations concurrentes de ce phénomène ou domaine.

Pour en savoir plus, rendez-vous sur > u-paris.fr/choisir-sa-formation

HEURES D'ENSEIGNEMENT

Topics in Chinese linguistics	Cours Magistral	18h
Topics in Chinese linguistics	Travaux Dirigés	12h

PRÉ-REQUIS OBLIGATOIRES

The course relies on the basic linguistic concepts acquired in the first year of the Master's program. Although knowledge of Mandarin Chinese is not absolutely necessary, it is recommended for a better access to the linguistic data and part of the references. The course will be taught in English or in French according to the needs of the students.

Le cours s'appuie sur les concepts linguistiques de base acquis en première année de master. Bien que la connaissance du chinois mandarin ne soit pas absolument nécessaire, elle est recommandée pour un meilleur accès aux données linguistiques et à une partie des références. La langue d'enseignement sera l'anglais ou le français en fonction des besoins des étudiant·e·s.

Pour en savoir plus, rendez-vous sur > u-paris.fr/choisir-sa-formation